



KE100BB0809A2

Konformitätserklärung / **declaration of conformity**

im Sinne der EG - EMV - Richtlinie 2004/108/EWG,
Niederspannungsrichtlinie 2006/95/EWG,

**as defined by the EMC Guideline 2004/108/EEC,
Low Voltage Guideline 2006/95/EEC,**

Hersteller / **Manufacturer :**

**Rosenberg Ventilatoren GmbH
Maybachstraße 1
D-74653 Gaisbach**

Hiermit erklären wir, dass die nachfolgend bezeichnete Maschine in Übereinstimmung mit der EG-Richtlinie zur Elektromagnetischen Verträglichkeit 2004/108/EWG, der EG-Richtlinie Niederspannung 2006/95/EWG entwickelt, konstruiert und gefertigt worden ist. Bei einer mit uns nicht abgestimmten Änderung der Maschine verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.

Herewith we declare that the machinery designated below is developed, designed and manufactured in accordance with the EC Directive on Electromagnetic Compatibility 2004/108/EEC, the EC Directive on Low Voltage 2006/95/EWG . If alterations are made to the machinery without prior consultations with us, this declaration becomes invalid.

Bezeichnung der Maschine / **Designation of machinery :**

Klimakastengerät / *Air Handling Unit*

Maschinentyp / **Machinery type :**

AHU A20-...

AHU A20-...

AHU A40-...

AHU A40-...

Einschlägige EG-Richtlinien / **Relevant EC Council Directives :**

Elektromagnetische Verträglichkeit 2004/108/EWG / *EMC Directive 2004/108/EEC*

Niederspannungsrichtlinie 2006/95/EWG / *EC Directive on Low Voltage 2006/95/EEC*

Angewandte harmonisierte Normen, insbesondere /
Applied harmonized standards, in particular :

EN 61000-6-1

EN 60204

EN 61000-6-2

EN 61000-6-3

EN 61000-6-4

Hinweis /

Die Einhaltung der EMV-Richtlinie 2004/108/EWG bezieht sich nur dann auf dieses Produkt, wenn es eigenständig betrieben wird und die EMV-relevanten Anschlussvorschriften des Herstellers eingehalten werden. Wird dieses Produkt in eine Anlage integriert oder mit anderen Komponenten komplettiert und betrieben, so ist der Hersteller oder Betreiber der Gesamtanlage für die Einhaltung der EMV-Richtlinie 2004/108/EWG verantwortlich.

Remark :

Adherence to the EMC Guideline 2004/108/EWG only relates to this product when it is operated independently and the EMC related connection instructions of the manufacturer are followed. If this product is integrated into another unit or completed and operated with other components, the manufacturer or operator of the whole unit is responsible for adherence to the EMC Guideline 2004/108/EWG.

26.08.2009

Datum / **Date**

i.V. Manfred Müller
Unterschrift / **Signature**

Technischer Leiter / **Technical Manager**

Angaben zum Unterzeichner / **Position of signatory**